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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 16 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sedici del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano essere assenti i 

Consiglieri Lupo, Ruggiero, Sinopoli e Tuzzolino.  

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici. 

Il Presidente: invita il Segretario a voler procedere con la lettura del verbale del 14 ottobre u.s. 

Durante la lettura alle 09:37 prende parte ai lavori d’aula il Cons. Sinopoli ed alle ore 09:39 il Cons. 

Tuzzolino. 

Il Presidente: terminata la lettura del verbale, prende in esame la proposta di Delibera di Consiglio 

Comunale n. n. 32 posta al punto 5 dell’O.d.g. avente ad oggetto: “Regolamento per le agevolazioni 

straordinarie soggette a condizione sospensiva ai fini dell’I.M.U. 2020 - Art. 11 L.R. n. 9/2020 - Fondo 

perequativo degli Enti Locali – utilizzo quota spettante a valere sulla riserva di cui alla Intesa del 16/07/2020 

in sede di Conferenza Regione – Autonomie Locali” (prot. 832530 del 16/09/2020) ed invita il Segretario a 

darne lettura. 

Alle ore 09:53 partecipa alla seduta il Cons. Ruggiero ed alle ore 09:55 partecipa il Cons. Lupo.  

Durante la lettura della proposta alle ore 10:00 esce il Cons. Dentici, alle 10:24 il Cons. Sinopoli ed alle 

ore 10.29 il Cons. Lupo. 

Il Presidente chiede al Segretario di sospendere la lettura rimandando il seguito alla prossima seduta di 

consiglio e passa alle Comunicazioni: 

Il Cons. Di Vincenti: in qualità di capo gruppo di Forza Italia, interviene per esprimere il profondo 

cordoglio ai familiari della Presidente della Regione Calabria scomparsa per un brutto male ed estende tale 

cordoglio anche a tutti i Calabresi Onesti per la perdita di questa grande combattente dell’illegalità in un 

territorio così difficile; continua facendo un grosso plauso a chi, come l’imprenditore palermitano Giuseppe 

Piraino, ha svolto il ruolo di vera antimafia a Palermo nel difficile quartiere di Borgo Vecchio, denunciando 

i taglieggiatori del Pizzo  non tenendo conto di chi lo ha anche trattato con ostilità per la sua azione, ma non 

si devono dimenticare diversi altri commercianti del quartiere che a loro volta hanno denunciato. Nell’ottica 

della solidarietà della Pubblica Amministrazione propone a tutto il Consiglio di far sentire direttamente 

questa solidarietà e chiede a tutti i colleghi se vogliono aderire. 

Il Presidente: riferisce che non può non aderire al cordoglio sia ai familiari che a tutti i Calabresi, per la 

prematura scomparsa della Presidente della Regione Calabria IOLE SANTELLI, fervida lottatrice 

dell’illegalità, per la vicenda di Borgo Vecchio, va sicuramente elogiato il coraggio dell’Imprenditore 

Giuseppe Piraino, cosi come quello di diversi altri imprenditori di questo difficilissimo quartiere di Palermo, 

dove il racket ha imperversato e concorda con il Cons. Di Vincenti nel voler rappresentare la nostra 

solidarietà al Sig. Piraino, dando un segnale di incoraggiamento a tutti quegli imprenditori che non si 
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decidono a denunciare. Continua, rivolto al Cons. Di Vincenti, che gli farebbe un enorme piacere incontrare 

il Commerciante per portare la solidarietà del nostro territorio. 

Il Cons. Di Vincenti: riferisce che la sua comunicazione voleva essere un modo per sapere se si era tutti 

d’accordo e che considerata l’adesione, attraverso le forze dell’ordine, vedrà di reperire il contatto in modo 

da poter incontrare l’imprenditore. 

Il Cons. Buonpasso: comunica che da qualche settimana tutta la zona di Via G. Pitrè sta subendo la pesante 

azione del COVID con diverse famiglie poste in quarantena e con una scuola materna chiusa per lo stesso 

motivo. La zona è considerata zona rossa e chiedeva se era possibile intervenire con una pulizia straordinaria 

ed una sanificazione dei luoghi così da portare un segnale ai residenti che sono molto impauriti, anche se è 

consapevole che l’Amministrazione non è bene attrezzata per questa tipologia di interventi; continua 

ricordando che nella zona, causa questa situazione emergenziale, diverse attività commerciali sono rimaste 

chiuse, con quello che ne consegue. 

Il Presidente: spiega, intanto, al Cons. Buonpasso che non si può parlare di “zona rossa” altrimenti 

sarebbero state attivate tutte le misure necessarie con delimitazione dell’area e chiusura della stessa; poi 

comunica che l’area è nelle stesse condizioni di diverse altre in giro per la città, non si devono poi dare false 

speranze in merito al fatto che la sanificazione sia il toccasana della situazione. 

Il Cons. Buonpasso: dopo un chiarimento in merito alla definizione di zona rossa comunica che il suo 

interessamento va nella direzione di voler sostenere i residenti che obiettivamente sono molto impauriti, e 

ricorda che il ruolo degli amministratori è quello di sostenere ed incoraggiare i cittadini. 

Il Cons. Tuzzolino: comunica di aderire alle dichiarazioni rese dal collega Di Vincenti. 

Il Presidente: ribadisce al Cons. Di Vincenti di attivarsi per avere questo contatto con il Sig. Piraino al 

quale questo Consiglio sarà ben lieto di portare la propria solidarietà. 

Il Cons. Ruggiero: avendo avuto una scarsa qualità di rete, non ha sentito tutto l’intervento del Collega Di 

Vincenti e chiede di essere informato in merito. 

Il Presidente: comunica al Cons. Ruggiero le parti mancanti dell’intervento del Cons. Di Vincenti. 

Alle ore 10:37 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta 

 
       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                       Il Presidente  

    Maria Enza Bastone                                                          Silvio Moncada         
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